令和5年12月22日発行令和5年度学校だより NO.10 発行元:〒066-0011 千歳市駒里945番地 千歳市立駒里小中学校 20123-23-3237

にれの木

【教育目標】 やさしい子 進んで学ぶ子 元気な子



学校ホームページ OR コード

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』 学校 HP http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html

発行責任者: 北村 剛



「外国語交流」を終えて) (12月12日

校長 北村 剛

今年、戦後78年を迎えました。5月にはG7(主要国首脳会議)が広島で行われ、原爆投下時に何が起きた のかを主要国に伝える機会となりました。被爆者の高齢化により、被爆国としての体験等を今後どのように継承 していくべきかを考える年にもなりました。

世界を見渡すと、2022年の2月から始まったロシアのウクライナ侵攻や、今年10月から始まったパレス チナのハマスとイスラエルによる武力紛争も起き、この先の世界がどうなるのか予測のつかない状況が続いてい ます。このような世界情勢を、子どもたちはどのように受け止め、考えているのでしょうか。今後も国際平和を 叶えるべく、世界中の国々が連携・協力した動きがますます重要となってくると思います。

今の小中学生が北海道や日本を牽引する未来は、どのような国際情勢となっているのでしょうか。平和で希望 に夢膨らむ世の中であってほしいものです。少なくとも戦争や武力紛争のない世界を望むばかりです。そのため にも私たち大人は、子どもたちがたくましく"生き抜く力"を身に付けさせる義務があるのではないでしょうか。

さて、保護者・地域の方々に過日配付しました「育成をめざす資質・能力アンケート」では、多くの方々から 回答をいただきました。貴重なご意見として真摯に受け止め、本校児童生徒がどのような資質・能力を育む必要 があるのかを検討し、次年度の教育活動に反映させていきます。

長期休業は学校生活という大きな集団の一員から、家庭や社会の一員として過ごす時間が多くなる期間でもあ ります。とりわけ中学3年生は自分の進路実現に向けた大切な期間となります。"15の春"を迎えることを信 じ、この休みを有意義なものにしてほしいと願っています。また、中学3年生に限らず、社会やそれぞれの家庭 のルールのもと、子どもたちが主体的かつ計画的に学習・生活することを期待しています。皆様には、来たる年 が穏やかで希望に満ちた初春となりますことを、心からお祈り申し上げます。

12月12日、新千歳空港の国際線到着ロビーに出かけ、観光客の方々に、英語でのインタビューをしてきました。

空港は、予想以上にたくさんの人で賑わっていました。勇気を出して話しかけても断られて しまう場面もありましたが、め げずに英語で様々な質問をしま した。実際に外国人とのコミュニケーションがとれたことは、 子供たちの自信につながったの ではないでしょうか。最後に準備していた折り紙をプレゼント し、感謝の気持ちを伝えました。







12月2日の土曜授業で、PTA 研修部による親子レクを開催しました。本来は、昨年のクリスマス前に企画していたものですが、学級閉鎖のため1年延期となり、 ようやく実施となりました。講師には、普段は学校開放 時の管理指導員であり、毎年学校祭に自身の作品を提供 けの管理指導員であり、毎年子校ぶにロオット回さ述にしてくださる小野千穂さんをお招きしました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、試行錯誤しながら、それぞれに個性あるミニツリーが完成しました。









10月から3ヶ月間に渡り、オーストラリアから林リリーさん(中3)、イーデンさん(中1)、ジャスミンさん(小3)の3人が野生が中学校で一緒に生活しました。 た。この間、慣れない日本語を使いながら、学習をした た。この間、傾れない日本間を関いなから、学省をしたり、遊んだり、時には英語学習のサポートをしてくれました。言葉や文化を超えて、共に過ごした時間は、駒里小中学校の子供たちにとっても、かけがえのないものとなりました。日本とオーストラリアをつないでくれた3人に心から感謝します。これからもお元気で。いつかまた、会いましょう!



《みなさんへ》

Thank you to all the students at Komasato Junior High and Elementary School for making us feel so welcome! The teachers and students were so kind and

accommodating, and we felt at home very quickly. Thank you for supporting us, helping us with our Japanese, and being so

駒里中学校・小学校の生徒の皆さん、温かく迎え入れ 制室中学校・小学校の主催の自己が、温がく遅え入れていただきありがとうございました!先生も生徒もとても親切だったので、すぐになじむことができました。私たちをサポートし、日本語を教えてくれて、そしてとてもフレンドリーにしてくれてありがとう!

《1月の活動予定》

	Las	1	410
	曜	活動予定	給
1	月	元旦 学校閉庁日	
2	火	学校閉庁日	
3	水	学校閉庁日	
4	木	学校閉庁日	
5	金		
6	土		
7	В		
8	月	成人の日	
9	火		
10	水		
11	木	冬季休業最終日	
12	金	バク集会 中)冬休みまとめ集会 冬休み作品展(~ 26 日)会議日	0
13	土		
14			
15	月	児童会 [CT]	0
16	火	生徒会	0
17	水	会議日	0
18	木	ブッくん	0
19	金	中 12) スキー学習①	ΔФ
20	土		
21	В		
22	月	中)新入生説明会 会議日	0
23	火	会議日	0
24	水	会議日 卒) 送る会実行委員会	0
25	木	中 12) スキー学習② 80	ΔФ
26	金	中 12) スキー学習予備日	ΔФ
27	土		
28	В		
29	月	児童会 生徒会 諸費納入日	0
30	火	ICT	0
31	水	会議日	0
ga · 7h	11 #47/14	5-来校日 [CT]:ICT 支援員来校日	<u>. </u>

<u>|SC|</u>:スクールカウンセラー来校日 <u>|ICT|</u>:ICT 支援員来校日

※中学生はスキー学習のため、予備日も含めて 19日(金)・25(木)・26日(金)は お弁当になります。